



El Aeropuerto de Sabadell recibe la visita de más de 4.600 escolares durante el 2010

- Los alumnos procedían de más de 95 centros diferentes del Barcelonès, Baix Llobregat, Vallès Occidental y Oriental
- Llevaron a cabo visitas guiadas por las instalaciones aeroportuarias que incluían demostraciones prácticas

12 de febrero de 2011

El Aeropuerto de Sabadell recibió durante el año 2010 más de 4.600 escolares procedentes de un centenar de centros educativos, que participaron en el programa de visitas guiadas organizadas por Aena. Estas visitas tienen como objetivo acercar a los más jóvenes las instalaciones del aeródromo y las actividades que forman parte del proceso aeroportuario.

La mayoría de los centros que realizaron estas visitas son de poblaciones del Vallés y el Barcelonés, aunque debido a la especial idiosincrasia del Aeropuerto de Sabadell, centrado en la aviación general y deportiva, también se recibieron visitas de centros de localidades como Sant Hilari Sacalm, Olesa de Montserrat o Arenys de Munt. Además de los centros de educación primaria y secundaria, asistieron a visitas en el aeródromo algunos parvularios, residencias de ancianos o un centro de educación especial.

Durante el recorrido de las visitas los alumnos, además de poder fotografiar las avionetas, helicópteros o hidroaviones, reciben todo tipo de explicaciones de los procedimientos que se siguen en la Torre de Control. Según disponibilidad, también presencian una demostración de los bomberos y halconeros del aeropuerto, además de tener acceso a los aviones históricos que posee la Fundació Parc Aeronàutic de Catalunya (PAC).
